

Winterthur

Per Glasfaser schneller surfen

[18.03.2010] Bürger der Schweizer Stadt Winterthur sollen künftig über ein Glasfasernetz im Web surfen. Das schnelle Netz will das Unternehmen Swisscom gemeinsam mit den Stadtwerken Winterthur aufbauen.

Die Stadt Winterthur im Schweizer Kanton Zürich soll in den kommenden Jahren Zugang zum Highspeed-Internet erhalten. Wie die Stadtwerke Winterthur mitteilen, plant Telekommunikationsanbieter Swisscom noch im März dieses Jahres mit dem Ausbau des Glasfasernetzes zu beginnen. Zu dem schnellen Netz sollen künftig sämtliche Service-Provider Zugang erhalten, auch wenn sie nicht in den Ausbau investieren wollen. Um den Aufbau schnell und kostengünstig voranzutreiben, soll in den kommenden Monaten ein Kooperationsvertrag zwischen Swisscom und Stadtwerken Winterthur ausgearbeitet werden. Über die Vorlage zum Ablauf des Glasfaserausbaus werden Gemeinderat und Bürger der Stadt Winterthur den Stadtwerken zufolge voraussichtlich im Herbst entscheiden können.

(bs)

Stichwörter: Breitband, Breitband, Winterthur, Schweiz, International, Swisscom